

Nuit des Neiges 2015

Du beau monde pour de belles causes

Succès pour l'événement incontournable de l'hiver à Crans-Montana. Pour sa 32^e édition, la Nuit des Neiges a mis en lumière deux associations œuvrant pour les enfants, parce que le cœur d'un enfant n'a pas de prix. Ainsi, la fondation du Prof. René Prêtre «Le Petit Cœur» (www.lepetitcoeur.com) et l'Association valaisanne «Patouch» (www.patouch.ch) se verront chacune remettre un chèque le 11 août prochain dans l'écrin du Crans Ambassador. La Nuit des Neiges, soutenue par ses généreux et fidèles sponsors BMW, Credit Suisse, l'Omega European Masters, le Crans Ambassador et le Régent Crans-Montana College, vous donne rendez-vous le 20 février 2016 pour une nouvelle édition d'exception.

Success for the winter event that is a must in Crans-Montana. For its 32nd edition, the Nuit des Neiges highlighted two associations committed to working for children, for the heart of a child is priceless. Consequently, Professor René Prêtre's foundation "Le Petit Cœur" (www.lepetitcoeur.com) and the Valais association "Patouch" (www.patouch.ch) will each be handed a cheque on the coming 11th August in the magnificent setting of the Crans Ambassador. The Nuit des Neiges, supported by its generous, faithful sponsors BMW, Credit Suisse, the OMEGA European Masters, the Crans Ambassador and the Régent Crans-Montana College, looks forward to seeing you on 20th February 2016 for another exceptional edition.



La salle du Régent.



Vigon et les Soul Men en concert.



Le Chef Pierre Crepaud du Crans Hôtel & Spa et son équipe.



Le show de Dayzee.



M. Jean-Marc Richard donnant la parole à l'Association Le Petit Cœur représentée par Mme Hélène Faggionato et le Prof. René Prêtre



Le Dr Patrick Regamey anime la vente aux enchères.

Dayzee et Natascha.



Mme Kathia Hess et M. Jean-François Emery.



M. et Mme Bruno Huggler.



MM. Bruno Clivaz et Charles-Albert Tornay de VS Argentine et Mme Sara Martinez.

M. et Mme Jean Chaillier.



SE l'Ambassadeur François Barras et SAR Léa de Belgique.



M. et Mme Grégoire Dussex, M. Gaston Barras.



M. Bernard Jaquet et le judoka Sergei Aschwanden pour l'Association PATOUCH



Mme Marina Mayor, Mme Nathalie Lamon et Mme Sylviane Barras du Comité de la Nuit des Neiges.



Mme Alizée Gaillard.



M. Jean-François Emery avec Mme Doris Valasek et M. Philippe Dehennin de BMW.

M. Yves-Roger Rey, M. Jean-Claude Savoy, M. et Mme David Bagnoud, M. et Mme Philippe Duc. Debout de gauche à droite : M. et Mme Claude-Gérard Lamon, M. et Mme Stéphane Pont.

M. Daniel Emery et Mme Annick Géroutet.



Assis de gauche à droite : Mme Karine Voland, M. Jean-Mehdi Azuelos, Mme Sandra Crettenand. Debout : M. Philippe Voland, Mme et M. Eugenio Totaro et M. Gilles Trachsel.



Assis de gauche à droite : Mme Felicity Boutroux, M. et Mme Karim Sghaier, M. et Mme Bernard Gianadda. Debout de gauche à droite : M. Didier Boutroux, M. et Mme Christophe Lamon, M. et Mme Christophe Burrus.